

775

SPUHLER (*Charles*), Colon (La Chaux-de-Fonds, Suisse, 22.10.1870 — Boma, 7.3.1938). Fils d'Adolphe et de Jeanneret, Amanda.

De nationalité suisse, il partit pour la première fois au Congo en janvier 1906 pour compte de la Société Urselia. Il exerça successivement les fonctions de gérant, d'agent principal et de directeur adjoint, jusqu'en mai 1924. Reparti en novembre de cette même année, il passa en qualité de directeur aux Établissements Egger Frères, et resta attaché à cette société jusqu'en janvier 1927. En juin suivant, les Plantations Jacques au Mayumbe lui confiaient à leur tour le poste de directeur. Spuhler s'établit alors définitivement comme colon-plantateur à Ganda-Sundi; il ne rentra plus en Europe que pour de très brefs séjours. Il mourut dans son pays d'élection.

[J. J.]

19 septembre 1953.
Marthe Coosemans.

Bull. Ass. Vét. col., mars 1938, 17. — *Trib. cong.*, 30 mars 1938, 2.